

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

Gärtner

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

b) an der Universität zu Freiburg:

Dr. Franz von Ittner: 1810 practischer Arzt, 1810 Prof. extraord., 1818 Prof. ord. med., 1824 gestorben in Freiburg.

Dr. Johann Baptist von Hirscher: geistl. Rath und Prof. ord. theol., 1840 Domcapitular, 1842 Ritter des Jähringer Löwen.

Dr. Johann Peter von Hornthal: aus Bamberg, 1819 Prof. ord., 1824 quittirt.

Dr. Karl Wenzeslaus von Rottck: Prof. ord., 1816 Hofrath, 1832 pensionirt, 1840 wieder activirt, 1840 am 27. Nov. gestorben in Freiburg.

Dr. Friedrich Weissenegger v. Weissenegg: Prof. ord. philos., 1817 am 14. März gestorben in Freiburg.

c) am Lyceum zu Karlsruhe:

Ludwig von Graimberg: Professor der franz. Sprache, auch geheimer Legationsrath, gest. (Siehe diplom. Diener.)

d) am Gymnasium zu Freiburg:

Ferdinand von Lamezan: provisorischer Professor, 1832 definitiv, 1834 gestorben.

e) an der Bürgerschule in Mannheim:

Gustav von Langsdorff: aus Petersburg, 1840 Lehrer an der höheren Bürgerschule zu Mannheim mit dem Titel Professor.

f) auswärts:

Friedrich Beatus v. Tscharner: in Bern, 1824 den Titel Professor.

B. Dozenten:

August Friedrich v. Beauvilliers-Boneil: Privatdocent an der Universität zu Heidelberg, 1842 abgegangen.

August von Pfuhl: Lehrer am Pädagogium zu Lahr.

C. Bibliothecar:

Franz de Paula Ignaz Joseph von Keller: 1769 am 5. December geboren in Wien, Privatsecretär des Fürsten Dietrichstein-Proskau, 1805 fürstl. tarischer Secretär und Registrator in Regensburg, 1809 Postrevisor in Karlsruhe, 1814 Oberpost-Secretär, 1817 Ministerial-Secretär, 1819 Rath bei der Deconomie-Commission, 1820 Bibliothecar bei der Universität Heidelberg, abgegangen.

Verschiedene angestellte Personen.

Hofbanquiers:

Salomon von Haber: 1794 Hofagent, 1812 Hofbanquier, auch südtischer Oberrath, 1822 in den Adelsstand erhoben, 1825 Ritter des Jähringer Löwen, 1839 am 23. Januar gestorben in Karlsruhe.

Ludwig von Haber: Sohn des Oberraths und Hofbanquiers Salomon von Haber, 1822 durch die Nobilitirung seines Vaters ebenfalls nobilitirt, 1829 Bergpraktikant, 1839 Hofbanquier.

Gärtner:

Jakob von Nidda: Gartengehülfe bei der Universität Heidelberg, 1843 abgegangen.

August von Nidda: 1839 Gartengehülfe in Schwegingen, 1840 Obergärtner.

Schauspieler.

a) männliche:

Abalbert von Heidewald: jetzt Schauspieler bei dem Hoftheater zu Mannheim.

b) weibliche:

Mad. Emilie von Busch: jetzt Schauspielerin beim Hof- und Nationaltheater in Mannheim.